
明治大学の方々にレクチャーしていただきました！！（９月２０日）

総合的な学習の時間に、学校をより良くするための取り組みを一人一人課題をもって進めていま

す。いくつかのグループの中に、丸山の竹を使った活動を考えていたところがあったことと、明治

大学の方々が、丸山の竹を使って岡上のまちづくりを取り組んでいたということから、前回の総合

的な学習の時間では、ゲストティーチャーとして参加していただき、実際にまちづくりをどのように

進めているのか、竹を使った取り組みのお話をしていただきました。そして今回は、竹を使ったベ

ンチの作り方を教えに来てくれました。安定感のあるベンチの作り方のコツを実際に作りながら

学ぶことができました。


